

**LEMBAR
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW
KARYA ILMIAH :JURNAL IMIAH**

Judul Artikel Ilmiah : Faktor-Faktor Yang Berhubungan Dengan Pemberian Makanan Pendamping ASI Pada Bayi Usia 0-6 Bulan di Wilayah Kerja Puskesmas Babakan Madang Kab Bogor
 Nama Pengusul : Pipih Salanti, SST, MKM
 Jumlah Penulis : 1
 Status Pengusul (Penuliske-) : 1
 Identitas Jurnal Ilmiah :
 a. Nama Jurnal : Jurnal Ilmiah Kesehatan Bhakti Pertiwi Indonesia
 b. Nomor ISSN : 2549-4031
 c. Vol. No. Bln. Thn : Vol 2, No. 2 Juni 2018
 d. Penerbit : STIKes Bhakti Pertiwi Indonesia
 e. Jumlah Halaman : 9 Halaman

Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah (beri \checkmark pada kategori yang tepat):
 Jurnal Ilmiah Internasional Berputasi
 Jurnal Ilmiah Internasional
 Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi
 Jurnal Ilmiah Terindex di DOAJ/lainnya

III. Hasil Penilaian Validasi :

No	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	Tidak ditemukan adanya unsur plagiarisme
2	Linieritas	Linieritas sesuai dengan bidang ilmu penulis

IV. Hasil Penilaian Peer Review:

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah (isikolom yang sesuai)					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Berputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex DOAJ dll.	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)				1		1
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)				3		2,7
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)				3		2,8
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit (30%)				3		3
Total = (100%)				10		9,5
Kontribusi pengusul: (contoh: nilai akhir peer X Penulis Pertama = 18 X 60% = (nilai akhir yang diperoleh pengusul))						5,7
Komentar/ Ulasan Peer Review :						
Kelengkapan kesesuaian unsur		Karya ilmiah ini ditulis dengan baik dan sudah sesuai dengan struktur data standar penulisan ilmiah				

<p>Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan</p>	<p>Karya ilmiah ini sudah menjelaskan apa yang diteliti. Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan sesuai dengan yang diteliti</p>
<p>Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi</p>	<p>Data dan sumber referensi yang digunakan cukup mutakhir. Kesimpulan yang dibuat cukup sah.</p>
<p>Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit</p>	<p>Karya ilmiah ini sudah memenuhi standar jurnal</p>

Tanggal Review, 22 Mei 2018

Penilai II



Dr. Ella Nurlelawati, SST, SKM, M.Kes

NIDN : 0313095503
Unit kerja : STIKes Bhakti Pertiwi Indonesia
Bidang Ilmu : Kebidanan
Jabatan Akademik (KUM) : Lektor 300
Pendidikan Terakhir : S3